
 

 

 

Protokoll der Elternbeiratssitzung 

 

Datum: Dienstag, 04.12.2018; 19:30 Uhr-22:20 Uhr 

 

Ort: Grundschule Putzbrunn, Lehrerzimmer 

 

Protokoll: Christina Engelhardt (erstellt am: 06.12.2018), Freigabe Peter Lehmann 

18.12.2018 

 

 

Teilnehmer: 

 

Elternbeirat 

1a Heiko Vogel X 3b                   Melanie Reinholz e 

1b Peter Lehmann X 3c                   Rupert Fegg X 

1c Susanne Jakob X 4a       Deniz Celiktas X 

2a Markus Romanowski X 2b/4b Josef Bruckmeier X 

2c Heidi Regenfelder X 4c        Christina Engelhardt X 

3a Martina Pfeiffer X    

Schulleitung und Schulsozialarbeit 

Schulleitung Hr. Benda z    

Konrektorin Fr. Maertsch z    

Gäste 

 Fr. Melanie Farnbacher z    

      

x: Anwesend         z: Zeitweise         v: Vertreter         e: Entschuldigt         - : Nicht anwesend 

 

 

 

Erklärungen: (A) für Aktion, (B) für Beschluss, (F) Feedback und (I) für Information 

 

 

Verteiler: EB, KES, Schulleitung, Schulsozialarbeit sowie Elternschaft 



 

 

 

 

TOP  Titel Verantwortlich Termin 

     

Der Elternbeirat und Förderverein bedankt sich recht herzlich bei allen Plätzchenbäckern und 

Christkindlmarkt Besuchern, die unsere leckeren Köstlichkeiten gekauft haben! 

Insgesamt konnten  

€ 1 641,66  

für den diesjährigen Wintersporttag eingenommen werden! 

 

1  Frühaufsicht   

E I Anfrage: Gewährleistung einer Frühaufsicht ab 7:30 Uhr  

 

Die Schule stellt klar, dass eine Aufsicht ab 7:30 Uhr im 

Innenhof gewährleistet ist. Bei unzumutbarer Witterung 

werden die Schüler im Gebäude beaufsichtigt. 

Im Bedarfsfall können die Eltern einen Antrag mit 

ausführlicher Begründung an Hr. Benda stellen, damit die 

Kinder ab 7:30 Uhr in der Aula beaufsichtigt werden. 

 

 

 

Hr. Benda 

 

2  Feedback zum Medienvortrag „Klicksalat“   

E F Elternabend: nur geringe Resonanz, relativ teuer, zu 

früh für die 3. Klasse, zu langer Vortrag,  

Schülervortrag: ansprechender, gelungener Vortrag, bei 

einigen Eltern zu früh angesetzt (3. Jgst.) 

� Fr. Engelhardt gibt weitere Adressen zur 

Medienerziehung an Hr. Benda weiter. 

 

  

3  Feedback zum Englischunterricht in den 

Jahrgangsstufen 1 und 2 

  

E F In den 1. Klassen wurde das Angebot durch die VHS sehr 

gut angenommen. Das Angebot für die 2. 

Jahrgangsstufe ist auf große Resonanz gestoßen und es 

wird überlegt sogar zwei Kurse anzubieten. Die Schule 

hält zudem an ihrem Konzept fest. 

 

  



 

 

 

4  Feedback zu den Neigungsgruppen der Ganztagsklassen   

E F Die Anfangszeit war laut Hr. Benda schwierig, nun ist 

aber aus Sicht der Schule und Eltern Ruhe eingekehrt 

und es läuft in den Ganztagsklassen gut, v.a. durch die 

Sportangebote. 

 

  

5  Information zur Pausenhofsituation   

E I Der Pausenhof ist aus Sicherheitsgründen nicht nutzbar, 

wenn er nass ist. Die Schule möchte aber gerne 

klarstellen, dass die Kinder jederzeit die Pause draußen 

verbringen, sobald das Wetter passt.  

 

Hr. Benda  

6  Information über Fundsachen   

E I Aktuell gibt es drei volle Kisten mit Fundsachen an der 

Schule. Diese werden vor den Weihnachtsferien wieder 

ausgelegt, damit Eltern wie Schüler fehlende 

Kleidungsstücke mitnehmen können. 

 

Hr. Benda  

7  Zukünftige Vorhaben von Seiten der Schule   

E I a) Auftritt der Schäffler am 15. Februar 2019 um 10:30 

Uhr auf dem Parkplatz vor der Schule. Die Veranstaltung 

wird zusammen mit der Gemeinde organisiert. Die 

Kosten von 360 Euro teilen sich Schule und Gemeinde.  

b) Das Projekt „Experten von außen“ läuft gut an. Es 

sind schon einige Rückmeldungen von Seiten der Eltern 

eingegangen. 

c) Wintersporttag: Mithilfe eines guten Busangebotes, 

den Einnahmen vom Christkindlmarkt und einer Spende 

der Wintersportstiftung können die Kosten für die 

Schüler stabil gehalten werden. 

 

Hr. Benda 15.2.19 

8  Aktuelle Hinweise   

E I a) Die Schulleitung und der Elternbeirat befinden sich im   



 

 

engen Austausch mit den Verantwortlichen der 

Mittagsbetreuung. 

b) An den EB wird immer wieder herangetragen, dass 

die Buskinder der Linie 211 regelmäßig zu spät in die 

Schule kommen. Der EB möchte noch einmal eine 

Anfrage an die MVG stellen, um die Situation zu 

verbessern. 

c) Auf Nachfrage, wie der Religionsunterricht in den 3. 

Klassen zukünftig abgedeckt werden soll, bestätigte die 

Schulleitung, dass sie daran arbeite, den personellen 

Engpass aufzufangen. Hr. Bruckmeier (Kirchenpfleger in 

Putzbrunn) sieht momentan keine positive Entwicklung 

auf katholischer Seite, da zurzeit ein großer personeller 

Mangel in der Pfarrei herrscht. 

d) Der Elternbeirat plant zusammen mit der Schule für 

das Schuljahr 2019/20 ein Zirkusprojekt. Zurzeit werden 

verschiedene Angebote eingeholt. 

 

9  Einschulungsfoto für die 1. Klassen   

E B Im kommenden Schuljahr sollen die Einschulungsfotos 

bereits am 1. Schultag gemacht werden. 

�Anfrage an Schule: Terminabklärung, Fotograf  

Hr. Vogel  

 

Nächste EB-Sitzung:  

5. Februar 2018, um 19:00, Lehrerzimmer,  

Wichtig:  

Die Elternbeiräte haben über die Ihnen bei Ihrer Tätigkeit als Elternbeirat bekannt 

gewordenen Angelegenheiten Verschwiegenheit zu bewahren. Dies gilt nicht für 

Tatsachen, die offenkundig sind oder Ihrer Natur nach keiner Geheimhaltung bedürfen 

(§62 Abs. 2 Satz1, Abs. 7 VSO) 

 


